

DOI: 10.18572/1999-4788-2022-1-60-67

Правовые аспекты соблюдения антимонопольных требований к предоставлению государственных или муниципальных преференций в целях поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства



Айвазян Инна Михайловна,
заместитель начальника управления
Федеральной антимонопольной службы (ФАС России),
соискатель кафедры предпринимательского права
Юридического факультета Московского государственного университета
имени М.В. Ломоносова (МГУ)
aivazovskii_law@list.ru

В статье рассматриваются правовые аспекты соблюдения антимонопольных требований к предоставлению государственных или муниципальных преференций в целях поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, а также приводится соответствующая правоприменительная практика.

Ключевые слова: поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства, государственные или муниципальные преференции, антимонопольное регулирование, конкуренция.

Legal Aspects of the Compliance with Anti-Monopoly Requirements for Granting of State or Municipal Preferences to Support Small- and Medium-Size Enterprises

Inna M. Ayvazyan
Deputy Department Head of the Federal Antimonopoly Service of Russia (FAS of Russia)
Degree-Seeking Student of the Department of Entrepreneurial Law of the Law Faculty of the
Lomonosov Moscow State University (MSU)

The article reviews legal aspects of the compliance with antimonopoly requirements for granting of state or municipal preferences to support small- and medium-size enterprises and dwells on the respective law enforcement practice.

Keywords: support of small- and medium-size enterprises, state or municipal preferences, antimonopoly regulation, competition.